



**MESSAGE AUX EMIGRES
A L'OCCASION DE LA 15E RENCONTRE VALDÔTAINE**

Chers Valdôtains émigrés,

Vous êtes émissaires de notre communauté à travers le monde et c'est avec le respect qu'on doit aux représentants de notre peuple que nous vous adressons le salut.

Par le travail à l'étranger, par le dévouement à la cause de votre promotion sociale, de celle de vos familles et de celle des pays où vous habitez, vous vous démontrez les fils les plus nobles et les plus courageux de cette Vallée, de notre très chère Petite Patrie.

Vous êtes partis avec bien peu de choses dans les mains, mais dans le coeur vous aviez l'esprit de liberté et d'autonomie de notre Peuple, dans la bouche c'était notre langue maternelle qui résonnait.

Vous avez conservé fidèlement et jalousement nos traditions: nous vous en sommes immensément reconnaissants.

Une lourde tâche vous attend ici encore. Vous, qui avez conservé si longtemps les coutumes de notre peuple, veuillez réveiller, dans le coeur des quelques Valdôtains étourdis par l'aisance matérielle de notre temps, le sentiment d'orgueil ethnique.

Chers Valdôtains émigrés, vous avez combattu bien des batailles à l'étranger et vous les avez vaincues; vous vous acquitterez sans peine de cette tâche aussi.

Doues, le 5 août 1990

Le Président du Gouvernement régional
Gianni BONDAZ -